

Vandœuvre-lès-Nancy

Olympiades de physique : le concours national est lancé



Les élèves du lycée Carnot de Dijon sont en tête de la sélection.

La 31^e édition du Concours national des Olympiades de physique de France, concours scientifique sur projet expérimental organisé depuis 1992 par la Société Française de Physique et l'Union des Professeurs de Physique-chimie, a commencé dans les locaux de la Faculté des sciences et technologies à Vandœuvre.

Finale en février

Organisées par Hélène Fischer, physicienne, enseignante-chercheuse à l'Université de Lorraine au sein de l'Institut Jean-Lamour, les épreuves de sélection interacadémique Grand Est auxquelles ont participé des élèves de terminale issus de six établissements,

avaient pour objectif de sélectionner les équipes qui participeront à la finale du concours. Les membres de chaque équipe devaient échanger, définir ensemble un sujet, le mettre en œuvre et le présenter devant un jury constitué de professeurs du secondaire et d'enseignants de l'Université de Lorraine.

A l'issue des épreuves, ce sont les équipes du lycée Carnot de Dijon, du lycée Vauban de Luxembourg-ville et du lycée Albert-Schweitzer de Mulhouse qui ont été sélectionnées et qui se retrouveront les 2 et 3 février pour la finale du concours qui se déroulera à l'Université Paris-Cité, Campus des Grands-Moulins.